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第３回 経 営 協 議 会 記 録

Ⅰ 日 時 平成２３年 ９月２２日（木） １３時３０分～１４時５０分

Ⅱ 場 所 事務局５階特別会議室

Ⅲ 出席者 高田学長（議長）

郷，曽我，高橋，林，福水，四方，石川，平塚，中島，野島，竹内の各委員

陪席者 山田（哲）監事，山田（謙）監事

欠席者 石堂，茂原の各委員

議事に先立ち，経営協議会の成立要件が満たされていることが確認された後，学長か

ら，前回の議事概要の確認が行われた。

Ⅳ 議事概要

１ 審議事項

（１）重粒子線照射施設について

重粒子線照射施設の収支計画について説明があり，審議の結果，原案どおり承認さ

れた。

なお，審議の際，次のような意見交換が行われた。（○は学外委員，△は本学の発

言。以下同じ。）

○：他県での会議等において当施設のことは話題となっているが，県の内外を問わず，

経済界や行政機関への周知はどのように行っているのか。

△：今年は，「群馬県民の日」の記念事業として，１０月２９日（土）に一般住民を

対象とした当法人施設の見学会を予定しているが，今後，群馬大学病院と県内病

院とのネットワークの活用を十分図りつつ，検診等により発見された疾患の連携

体制も早期に構築するなど集患方法を工夫してまいりたい。

２ 報告事項

（１）平成２２年度収入支出等の状況について

文部科学省へ決算承認手続き中である平成２２年度収入及び支出等の状況について

資料により説明があった。

（２）平成２３年度大学教育改革支援プログラム等の採択状況等について

平成２３年度大学教育改革支援プログラム等の採択状況（７件）及び審査中（１件）

の事業について報告があった。

（３）平成２３年度研究事業等の採択状況について

平成２３年度研究事業等の採択状況（６件）及び審査中（２件）の事業について

報告があった。

（４）その他

① 群馬大学の在り方について

本学の運営に関して，次のような意見があった。

○ 群馬大学においても，女性を積極的に登用した大学運営を行っていくべきでは

ないか。

△：女性の登用について，本学では，当会議でいただいた意見に基づいて，女性研

究者を積極的に支援するため，今年度から教育研究改革・改善プロジェクト経

費「若手研究助成」を教育社会貢献支援経費「若手・女性研究者等助成経費」
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に改めたところ，女性研究者からの応募が確実に増え出した。

また，昭和キャンパス内の保育所の拡充を行い，女性職員及び女性研究者の

支援にも積極的に取り組んでいる。

② 群馬大学特別栄誉賞贈呈式について

本年４月に創設した，群馬大学特別栄誉賞の初めての表彰者として星野富弘氏を

選考し，その贈呈式を１０月５日（水）に本学刀城会館において実施する旨の報告

があった。

③ 夏期の電力削減計画について

電気事業法第２７条に基づく電気の使用制限の本学の対応状況について報告があ

った。

以 上


